



ENGE&VOKETIS

5 Pièces
145 m²
W-02W2EV
1 690 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Idéalement placé, à quelques mètres du jardin du Luxembourg, Engel & Völkers a le plaisir de vous présenter, cet appartement familial traversant de 145 m². L'appartement se compose d'une entrée, une cuisine séparée, un vaste séjour, salle à manger, de trois chambres, d'une salle de bains, d'une salle d'eau, et de toilettes. Une cave complète ce bien. Biens soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 34 lots. Charges annuelles moyennes du lot de 6336 € Pas Procédure en cours . DPE : D (207KWh/m²/an) . Emission de Gaz à effet serre : D (45kg CO₂/m²/an). Estimation des coûts annuels ...

Ideally located just a few meters from the Luxembourg Gardens, Engel & Völkers is pleased to present this 145 m² family apartment. The apartment comprises an entrance hall, separate kitchen, large living room, dining room, three bedrooms, bathroom, shower room and toilet. A cellar completes this property. Joint-ownership of 34 lots. Average annual charges of €6336 per lot. No pending procedure. DPE : D (207KWh/m²/an) . Greenhouse gas emissions: D (45kg CO₂/m²/year). Estimated annual energy costs: between €1620 and €2240 per year. Transaction fees incl. VAT to be paid by seller. Information on ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VOLKERS

www.maisonsetappartements.fr



ENGEL & VOLKERS

